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Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport

Herrn Abgeordneten Frank Balzer (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/11756
vom 03. Mai 2022
über Nachfrage zur Schriftlichen Anfrage Drucksache Nr. 19/11575

---------------------------------------------------------------------------------------------------------

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie
folgt:

1. Wann ist die Prüfung des Konzeptes zum Betrieb der Wache Kottbusser Tor abgeschlossen?

Zu 1.:
Die Prüfung des Konzepts wird schnellstmöglich abgeschlossen. Ein genauer
Zeitpunkt kann zum jetzigen Zeitpunkt nicht benannt werden.

Berlin, den 6. Mai 2022

In Vertretung

Torsten Akmann
Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport


